D.S. CLUB DU LÉMAN



www.ds-clubduleman.fr

LA GALETTE des ROIS le 20 janvier chez Pascal

Nous nous sommes retrouvés 27 convives pour déguster les succulentes galettes préparées par notre Jean et boire le vin chaud fait par Marius (un nectar). Quand tout le monde fût installé, le Président remercia les participants, et en particulier Thierry et Murielle ainsi que Noël et Martine, venus de loin. Les remerciements ont été également pour Chantal qui remit le calendrier 2013 à Pascal, commémorant le souvenir des sorties avec nos DS, et à Guy et Alice pour avoir préparé thé et café. Tout cela dans une ambiance amicale.

Le Président présenta ensuite les nouveaux adhérents :



Gérard et Florence



Michel et Martine



Thierry et Marie-Gisèle

Chantal prit un malin plaisir à « leur tirer le portrait »!

Après cela, communication des prochains rendez-vous du DS Club du Léman : la fondue et la sortie dégommage, en insistant sur les inscriptions ! Du reste, Pierrot a déjà pris les inscriptions pour la prochaine fondue parmi les membres qui étaient présents dimanche chez Pascal.

Puis nous avons eu droit à une séance « Diaporama » sur diverses sorties anciennes retrouvées par Loulou! Eh oui, cela nous a rappelé un certain nombre de souvenirs! 1995

Après avoir dégusté brioches et galettes et élu nos rois et reines dans une ambiance festive, il fût temps pour ceux qui venaient de loin de nous quitter, la nuit venant, et en espérant se retrouver encore plus nombreux à la Fondue du 17 Février au Café du Chemin de Fer à St-Cergues. Sachant que Pierrot est l'organisateur, il fût remercié.

Voilà, à la prochaine.